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Zitat von Pepe 

Ich bin ja sehr gespannt, wie lange das Fortuna Gastspiel in der Bundesliga nach
diesem Masterplan dauert.

In den letzten 30 Jahren war da nicht viel.

Die Voraussetzungen in Düsseldorf wären natürlich da (Stadion, Landeshauptstadt, Kö
etc.). Aber ist halt auch genug Karneval bei der Fortuna abgegangen ?

Masterplan? Es ist die einzige Chance - für jeden! Ob es dann so klappt, weiß natürlich keiner.
Wenn man aber nicht mitspielt, klappt es auf keinen Fall!
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